



Falta revertir la privatización: el Ejecutivo

“Pendiente, el tema de pensiones de maestros”

● Profesores levantan paro en San Lázaro tras acordarse mesa técnica de diálogo con la SEP

Docentes levantan el bloqueo en San Lázaro

ALMA E. MUÑOZ, JARED LAURELES Y ENRIQUE MÉNDEZ

Sin una respuesta concreta de los grupos parlamentarios y con el compromiso único de abrir una mesa de diálogo este viernes con la Secretaría de Educación Pública (SEP), profesores del Frente Nacional de Sindicatos de la Educación Media Superior (Fnsems) levantaron el bloqueo a la Cámara de Diputados, que ayer suspendió su sesión ordinaria.

Mientras los docentes, que reclaman una reasignación de 6 mil millones de pesos para homologar salarios, prestaciones y basificación de 40 mil trabajadores, mantendrán una guardia en la puerta 1 del recinto legislativo, la Junta de Coordinación Política acordó que la mesa directiva solicite la fuerza pública para garantizar el ingreso a la sesión semipresencial de hoy.

Ante la demanda de los profesores, la Comisión de Educación votó un cambio al gasto en educación por 3 mil 600 millones de pesos, que incluya al sistema de bachillerato, pero sin precisar el monto para es-

te rubro. Según la presidenta de la comisión, Flora Tania Cruz (Morena), el compromiso de más recursos para los profesores es “gradual, a tres años. No hay más presupuesto”.

Blas Escobedo Hernández, uno de los presidentes colegiados de la federación, señaló que en una reunión con diputados de la comisión, se acordó para ayer mismo una reunión con la subsecretaria de Educación Media Superior, Nora Ruvalcaba, y el titular de Finanzas de la dependencia, Óscar Flores Jiménez, para analizar si es viable la solicitud de recursos de los docentes.

Arturo Casados Cruz, secretario general del Sindicato Único de Trabajadores del Conalep, confirmó que un grupo de 500 profesores, de casi 5 mil que bloquearon ayer, mantendrán guardias en la puerta 1.

En caso de no obtener una respuesta favorable, reinstalarán el plantón de manera indefinida y, de considerarlo necesario, convocarán a un paro nacional en Telebachillerato, Colegio de Bachilleres, el Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica y los Colegios de Estudios Científicos y Tecnológicos.

Casados Cruz explicó que la primera solicitud de recursos fue por 6 mil 100 millones de pesos, después se negociaron 3 mil 100 millones para 2024. No obstante, Gobernación incumplió y propuso diferir el monto en tres años, y “Hacienda no da el visto bueno, no quiere. Si acepta, se arregla el conflicto”.

Los docentes reprocharon que el año pasado el coordinador de Morena, Ignacio Mier, firmó una minuta donde se comprometió a resolver sus exigencias, pero no cumplió.

Ramón Antonio Gastélum Lerma, presidente del colegiado del Fnsems, exigió que Mier cumpla su compromiso y “que no venga con atole con el dedo”.

Relató que también hubo diálogo con el ex secretario de Gobernación, Adán Augusto López, quien les ofreció “que se iba a resolver nuestra demanda, que iba a instruir a Educación y a los diputados y todo se quedó en promesas. Se vino la campaña y nos quedamos igual”.



▲ Un grupo de 500 docentes hará guardia en la puerta 1. Hoy habrá sesión semipresencial.
Foto María Luisa Severiano